Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 42 m2
Référence 72
Prix 329 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes 'Banane' - Quai Saint Pierre. Au dernier étage d'un immeuble de charme
récemment rénové en totalité et situé sur le vieux port de Cannes secteur du quai
Saint Pierre, situation de premier choix pour ce lumineux appartement deux pieces
bénéficiant d'un balcon avec joli apergu sur le port et d'une loggia coté chambre.
Bien de charme en excellent état, beaux volumes. Double vitrage et climatisation
réversible. L'appartement est traversant, il est actuellement agencé en grand studio
type 'loft'. A quelques pas des plages et du Palais des Festivals, emplacement

premium pour un ...

Center of Cannes 'Banane' area - Quai Saint Pierre. On the top floor of a charming
building recently completely renovated and located in the old port of Cannes in the
Quai Saint Pierre area, prime location for this bright two-room apartment with a
balcony and nice glimpse on the old port, and a loggia on the bedroom side.
Charming property in good condition, beautiful volumes. Double glazing and
reversible air conditioning. Double exposure. The apartment is currently arranged in
a large 'loft' type studio. A few steps from the beaches and the Palace of Festivals,

premium location for a ...

BORN TO HOST PROPERTIES
21 rue F7?lix Faure06400 Cannes - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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